

PRIX 432A

L'association 432A, qui lutte contre la déscolarisation prématurée et oeuvre pour la prévention de la délinquance, a reçu les honneurs des élus locaux vendredi 7 novembre. Après un premier prix départemental ce printemps, puis un régional au mois de juin, la Fondation de France lui a décerné un Laurier National cet automne.

Créée en 2009, l'association qui suit et soutien en moyenne 150 enfants par an, de Savines à La Grave, a été reconnue d'utilité publique. Pour remercier et saluer l'action de ses membres, une réception s'est donc déroulée à la mairie de l'Argentière-la-Bessée. " *Intérêt pour les jeunes et les familles* " " *compétences* " " *dévouement* " " *efficacité* " : autant de mots employés pour qualifier leur " *travail remarquable* " et " *engagé* " toute l'année. Monique Estachy, Vice-présidente du Conseil Général, Isabelle Sendrané, sous-préfète de l'arrondissement de Briançon ou encore Joël Giraud, député-maire de l'Argentière, se réjouissaient de soutenir 432A, partenaire de l'éducation nationale.

